



広 報 みどりグループ

第12号 (H27.1.1発行)
発行:みどりグループ
大村市西大村本町730-1
TEL 0957-50-2021
FAX 0957-50-2025
<http://www.midori-group.com>



本年も、みどりグループは「地域の皆様の健康と尊厳ある生活をサポートします。」の理念の下、地域社会のニーズに合った良質な医療、介護、住まいを皆様にご提供することを目指してまいります。

皆様の温かいご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

みどりグループ職員一同



みんなで元旦を祝いました



1月 1日 (木)

みどりグループ内の各事業所で、元旦恒例の「お屠蘇会」を開催しました。

当日は、入居者のみなさんもお化粧をしたり、おしゃれをしたり朝からお屠蘇会が始まるのを楽しみにされていました。みどりグループ代表・副代表からお屠蘇が注がれ、入居者のみなさんは、嬉しい表情で「ありがとうございます」と答え、お屠蘇を召し上がっておられました。

お屠蘇会のために入居者のみなさんと職員とで一緒に作った干し柿も、美味しく出来上がり、「食べるのを待ったよ！」と美味しく召し上がっておられました。

お屠蘇会後は、入居者のみなさんと一緒に作ったおせち料理をいただきながら、みんなで元旦を祝いました。

今年も一年、みなさんにとってよい一年になりますように…



入居者のみなさんと一緒に作ったおせち料理も美味しく出来上がりました



小笠原先生！我が家で最期を迎えられますか？

11月29日 (土)

11/29(土)、日本在宅ホスピス協会会長の小笠原文雄医師による講演会を開催しました。先生の軽妙でわかりやすいお話に皆さん真剣かつ楽しく耳を傾けておられました。

「がん」などで余命宣告をされた場合、入院の必要性がなければ自宅ケアを受けるのが本人にとって最も幸せなことであるという先生のお話は多くの方に共感をいただけたようでした。



珍プレー続出！！

11月 9日 (日)

11/9(日)、第2回みどりグループ杯グランドゴルフ大会を開催しました。

この大会はリハビリセンター大村がある萱瀬地区の皆さんと、みどりグループの職員との親睦と交流を図るために去年より開催しているものです。

たくさんの方々にご参加いただき、名プレー、珍プレー続出のとても楽しい大会となりました。



ケアホーム秋櫻・ケアホーム桜馬場だより

完成!!

11月は干し柿作りを行いました。入居者のみなさんが慣れた手つきでくるくと皮を剥き、みなさんからは「こんな立派な柿だったら良か干し柿が仕上がるばいね〜。正月が楽しみね〜。」との声も聞かれ、昔話に笑い声が絶えない中での楽しい作業となりました。



12月は、大村の冬の風物詩である菅瀬地区のイルミネーション見物に出かけました。毎年趣向をこらしたイルミネーションは、今年もさらに輝きを増していて、入居者のみなさんも大変感動されていました。

両ケアホームの中庭にある家庭菜園で育てたサツマイモを、11/13(木)に入居者のみなさんと一緒に収穫しました。昨年よりも育ちが良く、最大35cmもの巨大イモも収穫できました。掘り起こした瞬間、みなさんからドヨメキが起こるほどの大きさでした。収穫したお芋は、後日スイートポテトに変身し、みなさんに召し上がっていただきました。入居者さんから「あの大きなお芋がこがん美味しかったとね〜!! 甘くて美味しか〜。」と、とても喜んでいただけた収穫祭でした。



35cm !!

私の顔より大きいです〜

ウサギの仮装で盛り上がりました!



12月20日(土)

12/20(土)、ケアホーム秋櫻で『第11回もちつき会』を開催しました。ご近所の方々とのふれあいの中、かわいい(?)ウサギに仮装した職員によるもちつきから始まり、入居者のみなさんが真剣に餅をつく姿が見られたり、来場者の方からも笑顔あふれる楽しい会となりました。今年もたくさんの方に参加していただき、ありがとうございました。



かるかん・利休もち・コロッケ大好評

11月16日(日)

11/16(日)、菅瀬小学校で行われた『第2回444しあわせ街道まつり』に今年も出店・展示を行いました。出店で準備した「かるかん・利休もち・コロッケ」は大変好評で、完売することができました。



西大村本町老人会にて

12月14日(日)

12/14(日)、桜馬場公民館で西大村本町老人会のみなさんに「高齢者を取りまく環境」と題して出前講座を開催しました。約30名の方に参加していただきました。スライドを使い、ユーモアを交え笑いあいの和やかな雰囲気での講話となりました。その後、質疑応答も活発に行われました。



かの有名なイルミネーションに参加

リハビリセンター大村 12月1日(月)

毎年恒例の菅瀬地区のイルミネーションのイベントが開催されリハビリセンター大村も参加しました。

このイベントは20年以上前に2・3人の住民から始まり、現在に至っているとの事です。地域住民で運営されているこのように大規模なイルミネーションのイベントは、全国的にも珍しくTVや雑誌の取材も多くなっているとの事でした。

